De: La classe de M1 MEEF Anglais 2021/2022

À: Direction de la GS EFE

Envoyé: Mardi 14 Juin 2022 09:19:10 Objet: Remerciements séjour Turku

Bonjour à tous,

Au nom de la M1 MEEF Anglais de l'UVSQ à Guyancourt, je tiens à vous remercier sincèrement pour ce voyage que vous nous avez permis de réaliser à Turku.

Nous avons énormément appris durant ce voyage, de par les différences entre nos systèmes éducatif ou nos cultures.





Les différentes observations d'établissements ou de cours ont déjà donné à plusieurs d'entre nous certaines idées à mettre en place dans nos futures prises en charge de classes, et nos retours sur le système éducatif Français ont pu permettre à nos contacts Finlandais de réfléchir également sur certains points.

Nous avons étés extrêmement bien accueillis, que ce soit par Anssi, qui a accordé énormément de temps et d'énergie pour que notre séjour se déroule au mieux tout en répondant à nos différentes interrogations, ou par Riia et nos confrères de l'Université de Turku, avec qui nous avons rapidement sympathisé, et gardons encore aujourd'hui contact. D'ailleurs, Anssi et ses étudiants parlaient d'un potentiel voyage en France. Peut-être l'UVSQ



sera recontactée pour accueillir des étudiants Finlandais par la suite? Nous l'espérons en tout cas.

Ce voyage fut un succès et restera dans nos mémoires à tous.

Encore merci pour le temps, l'énergie ainsi que les finances que vous avez consacrées à la réalisation de ce beau projet, nous en sommes tous extrêmement reconnaissants.

Bien à vous,